

# Nimrils und Ithiliels kleiner Adventskalender

Von Granny\_Tsunade

## Kapitel 24: Bonuskapitel 4 - Winnetouch (Schuh des Manitu) und Will Turner (Fluch der Karibik)

### Winnetouch

Erwartungsvoll blickte Winnetouch auf, als die Glöckchen am Eingang seines neuen Beauty Salons klingelten.

„Welcome to ‚Nocturnal Beauty‘! Was kann ich für sie tun?“, fragte er während er den silberhaarigen jungen Mann in stylisch blau – silberner Kleidung beeindruckt musterte.

Es hatte sich wirklich gelohnt in die Nightline Branche einzusteigen, Vampire sahen einfach viel besser aus als Menschen... und hatten auch viel weniger Hemmungen.

„Oh, da fällt mir so einiges ein...“, schnurrte Herbert und hielt dem Indianer einen Umschlag hin. „Aber erst einmal will ich diesen Gutschein hier einlösen... und danach können wir ja immer noch über eine Ganzkörper Massage reden...“

### Will Turner

Frustriert seufzte Will Turner auf. Zwar hatte er sich inzwischen schon damit abgefunden, die Seelen der Ertrunkenen ins Jenseits geleiten zu müssen und nur noch selten die Welt der Sterblichen betreten zu dürfen, doch manchmal war es für ihn besonders schwer zu ertragen.

So auch heute. Es war Weihnachten, das Fest der Liebe. Doch wie sollte er es feiern können, wenn seine Liebe – Elizabeth – unerreichbar für ihn war, ebenso wie sein Herz, das sie hütete?

Er war so sehr in Gedanken versunken, dass er die drei Päckchen, die plötzlich vor ihm auftauchten erst mit einiger Verzögerung bemerkte. Von wem sie wohl waren?

Neugierig öffnete er das erste und verzog verstimmt das Gesicht. ‚Doppelherz - Stärkt Herz und Kreislauf mit der Naturkraft der Kräuter‘

Hmph, vermutlich von Jack. Der Kerl sollte besser beten, dass er nie ertrank.

Mit einem abschätzigen Schnauben öffnete er nun auch das zweite Paket. Es war eine Spieluhr. Ein beiliegender Zettel verkündete, dass sie ein Lied aus dem ‚Musical‘ (was immer das auch war) ‚Mozart‘ abspielen sollte. Es trug den Namen: ‚Schließ dein Herz in Eisen ein‘.

Haha! Wirklich witzig! Wütend riss er die Verpackung von dem dritten Geschenk, das wesentlich größer als die anderen beiden war und zuckte erschrocken zurück, als ein hochgewachsener Mann aus dem Paket gesprungen kam. Mit einem breiten Grinsen

trat dieser auf Will zu und legte ihm eine Hand auf die Schulter: „Sie haben Ihr Herz verloren? Wir helfen Ihnen. Mein Name ist Kai Pflaume. Herzlich willkommen bei ‚Nur die Liebe zählt‘.“

@ CurleyToS: Hmm... sollte ich mir jetzt Sorgen machen, dass nicht nur Ithiel und ich so böse sind? \*lach\* Die Welt ist wirklich zum Untergang verdammt!!! Freut mich aber, dass es dir gefallen hat. ^^

@ wedge\_antilles: Aah, Caesar... Ein weiser Mann, doch für seinen ‚De Bello Gallico‘ gehört er geschlagen. Ich habe es gehasst. \*grummel\*  
Hihi, aber Aragorn hat von Hagrid doch schon ein Weibchen bekommen. Käme ein weiteres dazu, gäbe es doch nur Mord und Totschlag... \*lach\*

Sooo... das war's für's Erste mit unserem Adventskalender (auch wenn ich nicht ausschließen kann, dass wir hin und wieder einen weiteren Drabble hochladen werden ^^).

Vielen Dank, dass ihr unsere Geschichten so lange gelesen habt. \*grins\*  
Einen guten Rutsch euch allen und wir lesen uns im nächsten Jahr wieder. \*gg\*  
LG, Nimril und Ithiel.